

Precio
de
Suscripción

Número suelto, 0,15 ptas
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00

Imperio

Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 25 de Febrero de 1937

Número 103

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

Ninguna Nación de Europa considera legítimo al Gobierno de Valencia

El General Moscardó avanzó varios kilómetros sobre Guadalajara

Siguen las derrotas rojas en el frente de Oviedo

BOLETIN INFORMATIVO El Socorro Rojo Internacional celebra un

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 24 de febrero de 1937.

Ejército del Norte:

Quinta y Sexta Divisiones.—Sin novedad.
Cuerpo Ejército de Madrid.—Divisiones de Soria y Avila y División reforzada de Madrid.—Sin novedad, con ligeros tiroteos.
Octava División.—Frente de Asturias.—El enemigo ha reiterado sus impetuosos ataques sobre Otero Trespelano y Mozón, siendo rechazado con numerosísimas bajas y cogiéndose abundante armamento; otro ataque sobre Santirso, que fué igualmente rechazado. El espíritu de las tropas es inmejorable. Se ha confirmado por los prisioneros que el número de bajas causado en estos días, se eleva a la cifra de 10.000.

Ejército del Sur:

Siguen apresándose huidos, batiéndose grupos dispersos en la sierra de Granada. En el día de hoy se cogió al enemigo 19 muertos, 30 fusiles rusos y dos lanza-minas.

Salamanca, 24 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Cómo se vive en Madrid

Madrid.—Los últimos vuelos de la aviación nacional sobre Madrid ha recrudecido el ansia de evacuación; un periódico madrileño dice que es extraño que sigan en Madrid millares de niños, habiendo sido obligada la evacuación de la capital. A pesar de las fuerzas rojas que defienden la capital, la guerra se ha precipitado, para culminar pronto en la victoria de los nacionales; los alimentos escasean y

la falta de gasolina se hace notar; la última semana más de cien camiones portadores de alimentos no pudieron llegar a la capital por falta de dicho combustible. Falta por completo la leche, teniendo solamente derecho los niños a una lata en teoría, en la práctica ninguna; la carne y el pescado son inencontrables, como lo mismo sucede con los huevos; el aceite, grasas y azúcar para poder adquirir

acto íntimo en la emisora de Unión Radio, dirigiendo la palabra Miaja

Frente de Madrid.—A ocho y a las diez, el socorro rojo internacional celebró un acto íntimo en una emisora de la capital. Asistieron a la velada los jefes de las milicias madrileñas y extranjeras. Presidió —así lo dijeron ellos— el comandante ruso Karl. El primero en abusar del micrófono fué el general Miaja. Con voz indecisa y ruda leyó unas cuartillas que no escribió él porque constantemente se equivocaba. Saludó a los zapateros, peluqueros y carpinteros que forman en el ejército del pueblo. Terminó diciendo que estaba muy contento. (Debía ser verdad, porque se le notaba.) A continuación habló uno que dijo ser el comandante Cuevas. Se limitó a decir, con acento de Alcalá, que la guerra estaba ganada. Luego el teniente coronel Heredia pintó las delicias de la vida en la zona roja, y nos invitó

a todos a disfrutarlas. Inmediatamente Regier, comisario político de la primera brigada internacional, se dirigió a los radioescuchas en ruso. De su discurso sólo pudo comprenderse una alusión al Cid Campeador. El comandante Campesino le siguió en el uso de la palabra. Manifestó que llegaba del frente para saludar a Miaja y transmitirle las enseñanzas de los combates. Afirmó que en sus tres meses

de experiencia de comandante (antes era linotipista) había aprendido mucho. El teniente Coronel Ortega también expresó su saludo diciendo: «La 4.ª brigada mixta, puñó en alto, te saluda, Madrid». A continuación, el comisario político de la segunda brigada, Nicoletti, afirmó: La victoria depende de «tutti». Tenemos un ejército «coraxoso». Algunos otros jefes mandaron su adhesión por carta. Al final resumió el mitin de jefes rojos el comandante Karl. Los jefes de las milicias de Madrid se dedican, como puede verse, a celebrar sesiones de juegos florales, mientras en las trincheras reciben paliza tras paliza sus soldados.—Radio «A. Z.»

"Je suis Partout," afirma que Cataluña ha enviado emisarios al Generalísimo con proposiciones de rendición

Ningún gobierno europeo considera legítimo al gobierno rojo

París.—La revista «Je suis Partout», publica un brillante artículo firmado por el conocido redactor diplomático René Richard. Afirma que en el Comité de Control ha triunfado la tesis defendida por Italia y Alemania de considerar a los comunistas y a los nacionalistas como beligerantes. La fórmula de la neutralidad total se ha impuesto, y a los marxistas se les suprimirá, a partir del día 6 de marzo,

todo apoyo en hombres y en material. Manifiesta que



La disciplina y el arrojo de nuestros soldados, son mucho más eficaces que todas las columnas internacionales

Rumbos heroicos El héroe anónimo de Falange

Conferencia telefónica de nuestro redactor en el frente

Leganes, 24.—El desesperado esfuerzo que los marxistas hicieron para romper el cerco

que iba a asfixiarles, ha remitido tanto que la de hoy puede juzgarse hasta de jornada

apacible. He escrito que iba a asfixiarles, y puedo asegurar que les asfixiará. Sin que por mi parte, sabiendo que el momento está cada vez más próximo, me preocupe la cuestión de fecha, que es tema obsesivo de tantísimos españoles. (Continúa en la página 6)